

24Jam

Personil Polsek Cikampek Aiptu Agus Sambang Tomas Himbau Kantibmas

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Aug 14, 2024 - 07:30





Polres Karawang Polda Jabar-
Jaga Harkamtibmas di lingkungan Bhabin Polsek Cikampek Kerap Sambang
Warga desa binaannya.

Sambang sembari penggalangan dan Ngawangkong Kantibmas Bhabin Polsek
Cikampek ingatkan warga agar tetap waspada curanmor dan ajak cipta kondisi
aman di lingkungan, Sambang juga bertujuan Perkuat hubungan silaturahmi
personil polri dengan masyarakat.

Dalam Sambang Bhabinkamtibmas dan Babinsa kepada warga Desa Cikampek
Pusaka Aiptu Agus Dwi Santoso
sambang Tokoh Masyarakat Rahmat Kartam (Sehu) sekaligus pesan kamtibmas
agar waspada tindak kejahatan Curanmor dilingkungan dan Gukantibmas lainnya.

Giat digelar pada 13 Agustus 2024 Sambang Kepada Warga Desa binaan
Desa Cikampek Pusaka Kecamatan Cikampek Kabupaten Karawang.

Pesan yang disampaikan oleh Bhabin " selain penggalangan,
Jaga Kamtibmas dengan mengaktifkan Ronda malam untuk mencegah terjadinya
tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas.

Mari kita tumbuhkan keakraban diantara warga demi tercipta kekompakan untuk
kebersamaan dilingkungan yang harmonis dan tertib.

Diharapkan agar warga selalu berhati-hati dan waspada terhadap segala bentuk
tindak kejahatan, serta disiplin terhadap diri sendiri serta keluarga supaya tidak
sampai menjadi Korban atau Pelaku kejahatan.

Jadilah warga yang sadar hukum, taat aturan dan patuh terhadap segala
kebijakan pemerintah dan pesan kamtibmas jelang tahapan pilkada " Ujar Bhabin

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cikampek Kumpul Ariens Riyanto menjelaskan bahwa giat personil dalam rangka meningkatkan pelayanan dan kondusifitas di lingkungan desa binaan sekaligus berikan pesan kamtibmas agar tetap bersama Polri dalam menciptakan Kamtibmas yang kondusif " jelas Kapolsek.

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain .

[02.13, 14/8/2024] Bangun Maruhun Lubis: Piket Patroli Posek Cikampek Cegah C3 dan Tawuran di Jalan A.Yani Cikampek

Polres Karawang Polda Jabar-

Pastikan wilayah aman dan upaya

antisipasi Curas Curat dan Curanmor (C3) serta tawuran, personil Posek Cikampek gelar patroli pagi pantau jalur Jalan A Yani Cikampek depan Pamor Cegah C3 dan Tawuran, desa Cikampek Selatan Kecamatan Cikampek wilayah Posek Cikampek Polres Karawang Polda Jabar.

Selasa 13 Agustus 2024, sekira 09 :00 Wib personil piket Fungsi Posek Cikampek telah melaksanakan patroli guna antisipasi tindak kejahatan C3 dan kenakalan remaja, tawuran dan gunkambimas lainnya sasar sejumlah tempat, jalur Jalan A Yani, interchange dan Obvit kawasan industri, Perbankan dan perkantoran yang ada di wilayah Posek Cikampek .

Kuat Personil

Aiptu Ar...

[02.26, 14/8/2024] Bangun Maruhun Lubis: Unit Lantas Polsek Cikampek Gatur di Depan Pupuk Kujang Cikampek

Polres Karawang Polda Jabar -

Dalam rangka memberikan pelayanan prima kepada masyarakat dan cegah Lalulintas serta kemacetan , personil Unit Lantas Polsek Cikampek Gatur Lalin pagi di Pupuk Kujang Cikampek Desa Dawuan Tengah Kecamatan Cikampek Kabupaten Karawang.

Aiptu Tarjono mengatakan" bahwa giat telah digelar pada 13 Agustus 2024 Sekira Pukul 07 : 00 Wib , lanjutnya Gatur dalam rangka antisipasi kemacetan dan laka lantas , selain itu dalam gatur dilakukan juga giat humanis dengan berikan pelayanan serta himbauan kepada pengendara agar tertib dalam berlalu lintas ,semoga hadirnya polri Gatur dapat juga memberikan rasa aman dan nyaman para pengguna jalan lainnya" terang personil

Kapolres ...

[02.33, 14/8/2024] Bangun Maruhun Lubis: Bripkas Ega Permana Himbau Kamtibmas Warga Cikampek Timur

Polres Karawang Polda Jabar-

Jaga Harkambimas di lingkungan Bhabin Polsek Cikampek Kerap Sambang Warga desa binaannya.

Sambang sembari Ngawangkong Kamtibmas Bhabin Polsek Cikampek ingatkan warga agar tetap waspada curanmor dan ajak cipta kondisi aman di lingkungan, Sambang juga bertujuan Perkuat hubungan silaturahmi personil polri dengan

masyarakat.

Dalam Sambang Bhabinkamtibmas Desa Cikampek Timur Bripka Ega Permana sambang warga binaan sekaligus pesan kamtibmas agar waspada tindak kejahatan Curanmor dilingkungan dan Gukantibmas lainnya.

Giat digelar pada 13 Agustus 2024 Sambang Kepada Warga Desa binaan dusun Jatirasa Desa Cikampek Timur Kecamatan Cikampek Kabupaten Karawang.

Pesan yang disampai...